

Forums pour les consommateurs

Effet de l'héroïne

Par Lilyaaka Posté le 18/05/2025 à 20h44

Bonjour,

Je cherche à comprendre.

J'ai appris récemment que mon mari consomme de l'héroïne. Je lis partout sur le site que cela provoque un effet de somnolence.

Mais j'ai l'impression que pour mon mari, c'est plutôt le manque qui provoque la somnolence. Il me semble que quand il consomme il est normal dans les heures qui suivent...

Pouvez-vous m'aider à comprendre svp ?

Merci

1 réponse

5050 - 23/05/2025 à 05h48

Bonjour,

J'ai été consommatrice et je souhaite t'aider à comprendre ton mari.

En fait la somnolence c'est au début. Après quand tu deviens accroc c'est le contraire, quand tu consomme ça te donne de l'énergie. C'est ce qui te permet de fonctionner normalement.

Peut-être que ces moments de somnolence sont provoqués par la prise de médicaments. Quand on est mal c'est souvent la solution que l'on trouve pour calmer le manque. J'espère que ça t'aurait été utile. N'hésite pas si je peux t'aider. Ça me fait de la peine de voir les gens souffrir. L'addiction c'est vraiment un monstre à combattre.